



特集

県民ニュース

奈良を知ろう

暮らしに役立つ

お知らせ

4/21・22

秋篠宮皇嗣同妃両殿下御来県 「立皇嗣の礼後神武天皇山陵御参拝」

秋篠宮皇嗣同妃両殿下が、「立皇嗣の礼後神武天皇山陵御参拝」につき、御来県になりました。

両殿下の御来県は、平成29年の薬師寺御視察以来、およそ5年ぶりです。

1日目、両殿下はお泊所に御到着になり、知事、県議会議長らの出迎えを受けられました。

2日目、両殿下は立皇嗣の礼関係行事の一つとして、神武天皇山陵を御参拝されました。



5/21

第33回全国「みどりの愛護」のつどい開催

県コンベンションセンターおよび国営平城宮跡歴史公園にて、第33回全国「みどりの愛護」のつどいを開催し、花と緑の愛護に顕著な功績のあった団体への表彰などを行いました。

本行事では、秋篠宮皇嗣同妃両殿下にオンラインによる御臨席を仰ぎ、秋篠宮皇嗣殿下のライブ配信によるおことばを賜りました。

式典後の記念植樹では、事前に両殿下が御手植えされた収録映像の上映とともに、表彰受賞団体などが植樹を行いました。



5/15~6/5

ミュージックフェストなら 2022閉幕

5月15日～6月5日の22日間、県内各地の社寺やホール、まちなかカフェなどを会場とした音楽祭「ミュージックフェストなら2022」を、有観客では3年ぶりに開催しました。

東大寺大仏殿でのオープニングコンサートにはじまり、県コンベンションセンターでの音楽と食を満喫できるイベントや、世界遺産の社寺での第10回記念公演など、バラエティに富んだコンサートを開催しました。また、社寺公演においては、ライブ配信とアーカイブ配信を実施し、多くの人に音楽を楽しんでいただく機会になりました。



6/5

石川佳純47都道府県 サンクスツアー in奈良

オリンピック3大会連続でメダルを獲得した石川佳純選手が来県され、なら歴史芸術文化村にて子どもを対象にした卓球アート体験や卓球教室、トークショーを行いました。全てのプログラムで憧れの石川選手と間近に接した子どもたちは目を輝かせていました。



6/17

リニア中央新幹線に ついて岸田首相と 知事が懇談

三重県津市で、岸田首相、荒井知事、一見三重県知事によるリニア中央新幹線についての懇談が行われました。岸田首相からは、来年2023年から名古屋・大阪間の環境影響評価に着手できるように、駅そしてルートの方定に向けて、強いリーダーシップを発揮していただければと期待しているとの発言がありました。

